



## Ballade sur les routes du Québec



**AUTEUR COMPOSITEUR**

**INTERPRÈTE**

**L'ALCHIMIE DES ÉTERNITÉS TEMPORAIRES**

**9 MAI 2025**

**Un poète, c'est quelqu'un qui va au bout de ce qu'il est; c'est quelqu'un qui ose être ce qu'il est, qui n'entre pas dans le troupeau de ceux qui suivent.**

BGA Musique est immensément fier de lever le voile sur un artiste québécois profondément enraciné dans sa terre natale, un créateur dont l'engagement viscéral envers sa province se manifeste avec une clarté et une intensité palpables dans chacune de ses expressions artistiques. Ses chansons mélodieuses, porteuses d'histoires et d'émotions, et sa poésie évocatrice, riche en images et en sensations, constituent une invitation chaleureuse et sincère à entreprendre un voyage immersif à travers la diversité et la beauté du Québec. De l'effervescence culturelle et urbaine de ses grandes villes, où l'histoire côtoie la modernité, jusqu'à la quiétude et la splendeur brute de ses régions les plus éloignées, là où la nature règne en maître et où les traditions se perpétuent avec fierté, l'œuvre de cet artiste est un véritable kaléidoscope de l'âme québécoise.

À travers ses créations, il nous offre des instantanés de la vie quotidienne, des portraits de personnages attachants, des réflexions sur les enjeux contemporains et des célébrations de la richesse du patrimoine Québécois. Chaque note de musique, chaque vers ciselé, chaque mot choisi avec soin est une fenêtre ouverte sur le cœur et l'esprit de cet artiste passionné, un témoignage vibrant de son amour inconditionnel pour sa province. Il explore avec sensibilité les thèmes qui lui sont chers, qu'il s'agisse de la fierté de son identité, de la beauté de ses paysages, de la force de sa langue ou de la chaleur de ses communautés.

Profondément conscient de la valeur inestimable de la culture québécoise, avec ses traditions orales et écrites, son patrimoine architectural et artistique unique, et surtout, sa langue française si distinctive et porteuse d'une histoire riche, cet artiste engagé nourrit également une vive préoccupation quant à sa fragilité dans un monde en constante évolution. Il perçoit avec acuité les défis posés par la mondialisation et l'influence grandissante des cultures dominantes, et c'est pourquoi il a choisi de faire de son art un rempart, un moyen puissant de préserver, de promouvoir et de transmettre cette culture qui constitue l'essence même de son identité et de celle de son peuple.

Sur ce site internet, vous aurez l'opportunité privilégiée de vous immerger complètement dans l'univers artistique singulier et authentique de cet artisan de la langue et de la culture. Prenez le temps d'explorer avec curiosité et ouverture d'esprit l'ensemble de ses œuvres. Laissez-vous emporter par la mélodie de ses chansons, qui tantôt vous feront sourire, tantôt vous toucheront au plus profond de votre être. Savourez la musicalité de ses mots dans ses poèmes, qui peignent des tableaux vivants et évoquent des émotions universelles. Parcourez les pages de son blogue, où il partage ses pensées, ses inspirations, ses anecdotes de voyage et ses rencontres marquantes, offrant ainsi un éclairage précieux et intime sur son processus créatif et son engagement profond envers le Québec.

N'hésitez pas un seul instant à franchir les portes virtuelles de ce site et à vous laisser séduire par la

**sincérité et la puissance de son expression artistique.** C'est une occasion unique de découvrir le Québec sous un angle nouveau et authentique, à travers le regard sensible et passionné d'un artisan qui en connaît les moindres recoins et qui en chérit profondément l'âme et l'esprit. De plus, cet artisan dévoué à la langue et à la culture québécoise considère comme un véritable plaisir et un devoir de partager avec vous son amour inconditionnel pour son pays. N'hésitez pas à entrer en contact avec lui, que ce soit pour partager vos impressions, lui poser des questions sur son travail ou simplement lui témoigner votre appréciation pour son engagement. Il est un véritable ambassadeur du Québec, un gardien de sa langue et de sa culture, et il se fera une joie immense de vous faire découvrir la beauté, la richesse et la singularité de ce coin de pays unique au monde. Ce site est bien plus qu'une simple vitrine artistique ; c'est une invitation au voyage, à l'émotion, à la réflexion et au partage, au cœur d'un Québec vibrant, authentique et plus vivant que jamais à travers le prisme de l'art et de la passion d'un de ses plus fervents défenseurs. Venez explorer, écouter, ressentir et vous connecter avec l'âme du Québec comme vous ne l'avez jamais fait auparavant. Laissez-vous guider par la passion communicative de cet artisan et découvrez la véritable essence de ce territoire riche en histoire, en culture et en humanité.

**Ben Gagnon, l'artisan de la musique québécoise,** étend sa présence artistique au-delà des frontières traditionnelles, embrassant le monde numérique pour partager sa passion. Il est actif sur plusieurs plateformes en ligne, chacune offrant une fenêtre unique sur son univers musical. Pour les amateurs de vidéos et de performances visuelles, YouTube reste un incontournable. C'est là que Ben Gagnon publie régulièrement ses clips musicaux, capturant l'essence de ses chansons dans des visuels qui parlent autant que ses paroles. C'est un espace où l'audiovisuel se rencontre pour raconter des histoires, où chaque vidéo est une invitation à ressentir la musique avec tous les sens.

**SoundCloud** est la plateforme de prédilection pour ceux qui cherchent à plonger dans un océan de mélodies. Ici, Ben Gagnon dépose ses créations, permettant aux auditeurs de naviguer à travers ses compositions, de créer des playlists personnalisées et d'interagir directement avec lui. Les réseaux sociaux ne sont pas en reste, avec Facebook où Ben Gagnon partage des moments de sa vie artistique, des mises à jour sur ses projets, et où il tisse des liens avec sa communauté de fans. C'est un lieu d'échange et de partage, où les frontières entre l'artiste et l'auditeur s'estompent. Enfin, pour ceux qui préfèrent une expérience plus intime et personnelle, le site officiel de Ben Gagnon offre un aperçu complet de son parcours, ses dernières nouvelles et la possibilité de s'abonner pour des mises à jour exclusives.

Chaque plateforme est un chapitre de l'histoire de Ben Gagnon, et en les explorant, on peut assembler les pièces du puzzle pour former le tableau complet de son oeuvre. C'est une invitation à voyager à travers la musique, à découvrir les nuances de son talent et à soutenir un artisan qui vit pour partager sa voix avec le monde. Alors, plongez dans l'univers de Ben Gagnon et laissez-vous emporter par la vague de sa musique qui se veut, avant tout, libre et authentique.

**Les endroits préférés de Ben Gagnon au Québec**

**Ben Gagnon, l'artisan de la musique québécoise,** trouve son inspiration dans les paysages variés et l'ambiance unique du Québec. Ses endroits préférés sont des reflets de sa musique : authentiques, pleins de caractère et empreints d'histoire.

L'un des lieux qui lui est cher est la ville de Montréal, un carrefour culturel où l'ancien et le nouveau se rencontrent. C'est dans les rues de cette métropole que Ben puise une partie de son inspiration, où chaque quartier chante une mélodie différente, du rythme effréné du centre-ville à la sérénité du Vieux-Montréal.

Le Mont Saint-Hilaire est un autre endroit qui occupe une place spéciale dans son cœur. Avec ses sentiers de randonnée et sa vue imprenable, c'est un lieu où Ben aime se ressourcer et composer.

La nature y est une muse, et les panoramas sont comme des partitions sur lesquelles il écrit ses notes.

La région de Charlevoix, avec sa beauté naturelle et ses paysages pittoresques, est également une source d'inspiration constante pour Ben. Les falaises qui surplombent le fleuve Saint-Laurent, les villages charmants et l'air marin sont autant d'éléments qui se retrouvent dans la texture de sa musique.

Enfin, le vieux Québec, avec ses rues pavées et ses bâtiments historiques, est un lieu où le temps semble s'être arrêté. C'est un endroit où Ben se sent connecté à l'histoire et où il peut imaginer les générations de musiciens qui l'ont précédé.

Ces lieux, parmi tant d'autres, sont les muses silencieuses de Ben Gagnon. Ils sont les témoins de ses moments de réflexion, de création et d'expression. Ils sont les pages blanches sur lesquelles il écrit la bande-son de sa vie, une harmonie qui résonne avec l'âme du Québec.

À travers ses histoires, on ressent que la vie vaut la peine d'être vécue et qu'il faut rester debout

devant l'inconnu.

#### **Benoît Gagnon : Quand les silences se font mélodie**

Dans l'écrin lavallois, où le rythme du quotidien côtoie la douce langueur du fleuve, une âme musicale murmure ses vérités : celle de Benoît Gagnon. Il est un artisan des sons, un poète dont les mots se parent de l'étoffe vibrante de sa guitare. Son odyssée musicale, bercée par les échos lointains du folk, l'énergie tellurique du rock et les plaintes bleutées de l'âme, a sculpté en lui un artiste à la sensibilité à fleur de peau. Sa guitare, plus qu'un simple instrument, est une confidente silencieuse, une extension de son cœur vibrant. Ses doigts agiles caressent les cordes, en extirpant des harmonies qui racontent des histoires sans paroles, des émotions à vif. Son processus créatif s'apparente à une alchimie intérieure, où les silences de la ville, les murmures du vent sur l'eau, et les échos de ses propres songes se transmuent en mélodies singulières. L'inspiration, souvent fugitive, se pose délicatement sur sa partition intérieure, puis éclot en une symphonie d'accords et de rythmes.

Les thèmes qui enlacent ses chansons sont les fibres d'une humanité partagée. Il explore avec une plume délicate les jardins secrets des relations, les paysages urbains baignés de la lumière changeante de Laval, et les abysses de l'âme où les questions existentielles dansent en tourbillons. Ses textes, ciselés avec une poésie introspective, sont des fenêtres ouvertes sur un monde intérieur riche et nuancé. On y devine les joies éphémères, les chagrins lancinants, et cette quête incessante de sens qui anime chaque être.

Ses mots sont des caresses, des cris, des silences éloquent qui résonnent longtemps après l'écho de la dernière note. Ancré tendrement dans le terreau culturel lavallois, Benoît Gagnon est une étoile discrète mais lumineuse de sa scène musicale.

On le retrouve parfois dans l'intimité feutrée de [Insérer ici un ou deux noms de lieux de spectacle ou bars de Laval si vous en connaissez], où sa musique se déploie dans une atmosphère de partage et d'authenticité. Sa présence est un cadeau pour la communauté artistique locale, une voix singulière qui contribue à l'élosion de talents et à la richesse de l'expression musicale régionale. Lors de ses performances, qu'elles soient empreintes de la douce mélancolie d'une ballade folk ou de l'énergie brute d'un morceau rock, Benoît Gagnon captive par sa vérité.

Il se livre sans artifice, offrant au public un fragment de son âme à travers chaque chanson.

Il est un voyageur sonore dont le cheminement musical continue de s'écrire, promettant encore d'émouvantes découvertes pour ceux qui auront la sensibilité de se laisser porter par la poésie de ses mélodies. Sa musique est une invitation à une douce rêverie, une immersion dans l'univers d'un artiste profondément connecté à sa ville et à l'ineffable beauté de l'art.

#### **QUÉBEC, L'ACCENT D'AMÉRIQUE**

Signe distinctif de la langue française, l'accent donne du caractère à la voyelle, comme il vient ici affirmer notre identité collective. Berceau de la francophonie en Amérique du Nord, Québec en est désormais la capitale et le porte-étendard.

Par sa forme et par sa hauteur, l'accent rend hommage au cap Diamant, ce relief géographique à partir duquel nous avons forgé notre destin. Il souligne également les mille et un contrastes où s'affiche notre différence : notre visage européen et notre dynamisme nord-américain, notre créativité au service de la culture et du savoir, notre histoire à l'ombre des remparts et des clochers, nos étés festifs et nos hivers chaleureux.

Joyau du patrimoine mondial, Québec conjugue son passé au présent pour construire son futur. C'est à Québec qu'en premier on a placé un accent sur l'Amérique. Aujourd'hui, nous revendiquons le droit de porter cet accent pour le faire entendre et résonner dans le monde entier.

**PARCE QUE QUÉBEC EST UNIQUE.**

**PARCE QUE NOUS EN SOMMES FIERS**

**PARCE QUE NOUS SOMMES L'ACCENT D'AMÉRIQUE**



**BGA Musique** est immensément fier de lever le voile sur un artiste québécois profondément enraciné dans sa terre natale, un créateur dont l'engagement viscéral envers sa province se manifeste avec une clarté et une intensité palpables dans chacune de ses expressions artistiques. Ses chansons mélodieuses, porteuses d'histoires et d'émotions, et sa poésie évocatrice, riche en images et en sensations, constituent une invitation chaleureuse et sincère à entreprendre un voyage immersif à travers la diversité et la beauté du Québec. De l'effervescence culturelle et urbaine de ses grandes villes, où l'histoire côtoie la modernité, jusqu'à la quiétude et la splendeur brute de ses régions les plus éloignées, là où la nature règne en maître et où les traditions se perpétuent avec fierté, l'œuvre de cet artiste est un véritable kaléidoscope de l'âme Québécoise.

À travers ses créations, il nous offre des instantanés de la vie quotidienne, des portraits de personnages attachants, des réflexions sur les enjeux contemporains et des célébrations de la richesse du patrimoine québécois. Chaque note de musique, chaque vers ciselé, chaque mot choisi avec soin est une fenêtre ouverte sur le cœur et l'esprit de cet artiste passionné, un témoignage vibrant de son amour inconditionnel pour sa province. Il explore avec sensibilité les thèmes qui lui sont chers, qu'il s'agisse de la fierté de son identité, de la beauté de ses paysages, de la force de sa langue ou de la chaleur de ses communautés. Profondément conscient de la valeur inestimable de la culture québécoise, avec ses traditions orales et écrites, son patrimoine architectural et artistique unique, et surtout, sa langue française si distinctive et porteuse d'une histoire riche, cet artiste engagé nourrit également une vive préoccupation quant à sa fragilité dans un monde en constante évolution. Il perçoit avec acuité les défis posés par la mondialisation et l'influence grandissante des cultures dominantes, et c'est pourquoi il a choisi de faire de son art un rempart, un moyen puissant de préserver, de promouvoir et de transmettre cette culture qui constitue l'essence même de son identité et de celle de son peuple.

Sur ce site internet, vous aurez l'opportunité privilégiée de vous immerger complètement dans l'univers artistique singulier et authentique de cet artisan de la langue et de la culture. Prenez le temps d'explorer avec curiosité et ouverture d'esprit l'ensemble de ses œuvres. Laissez-vous emporter par la mélodie de ses chansons, qui tantôt vous feront sourire, tantôt vous toucheront au plus profond de votre être. Savourez la musicalité de ses mots dans ses poèmes, qui peignent des tableaux vivants et évoquent des émotions universelles. Parcourez les pages de son blogue, où il partage ses pensées, ses inspirations, ses anecdotes de voyage et ses rencontres marquantes, offrant ainsi un éclairage précieux et intime sur son processus créatif et son engagement profond envers le Québec.

N'hésitez pas un seul instant à franchir les portes virtuelles de ce site et à vous laisser séduire par la sincérité et la puissance de son expression artistique. C'est une occasion unique de découvrir le Québec sous un angle nouveau et authentique, à travers le regard sensible et passionné d'un artiste qui en connaît

**les moindres recoins et qui en chérit profondément l'âme et l'esprit. De plus, cet artisan dévoué à la langue et à la culture québécoise considère comme un véritable plaisir et un devoir de partager avec vous son amour inconditionnel pour son pays. N'hésitez pas à entrer en contact avec lui, que ce soit pour partager vos impressions, lui poser des questions sur son travail ou simplement lui témoigner votre appréciation pour son engagement. Il est un véritable ambassadeur du Québec, un gardien de sa langue et de sa culture, et il se fera une joie immense de vous faire découvrir la beauté, la richesse et la singularité de ce coin de pays unique au monde. Ce site est bien plus qu'une simple vitrine artistique ; c'est une invitation au voyage, à l'émotion, à la réflexion et au partage, au cœur d'un Québec vibrant, authentique et plus vivant que jamais à travers le prisme de l'art et de la passion d'un de ses plus fervents défenseurs. Venez explorer, écouter, ressentir et vous connecter avec l'âme du Québec comme vous ne l'avez jamais fait auparavant. Laissez-vous guider par la passion communicative de cet artiste et découvrez la véritable essence de ce territoire riche en histoire, en culture et en humanité.**

**Ben Gagnon, l'artisan de la musique québécoise, étend sa présence artistique au-delà des frontières traditionnelles, embrassant le monde numérique pour partager sa passion. Il est actif sur plusieurs plateformes en ligne, chacune offrant une fenêtre unique sur son univers musical. Pour les amateurs de vidéos et de performances visuelles, YouTube reste un incontournable. C'est là que Ben Gagnon publie régulièrement ses clips musicaux, capturant l'essence de ses chansons dans des visuels qui parlent autant que ses paroles. C'est un espace où l'audiovisuel se rencontre pour raconter des histoires, où chaque vidéo est une invitation à ressentir la musique avec tous les sens.**

**SoundCloud est la plateforme de prédilection pour ceux qui cherchent à plonger dans un océan de mélodies. Ici, Ben Gagnon dépose ses créations, permettant aux auditeurs de naviguer à travers ses compositions, de créer des playlists personnalisées et d'interagir directement avec lui. Les réseaux sociaux ne sont pas en reste, avec Facebook où Ben Gagnon partage des moments de sa vie artistique, des mises à jour sur ses projets, et où il tisse des liens avec sa communauté de fans. C'est un lieu d'échange et de partage, où les frontières entre l'artiste et l'auditeur s'estompent.**

**Enfin, pour ceux qui préfèrent une expérience plus intime et personnelle, le site officiel de Ben Gagnon offre un aperçu complet de son parcours, ses dernières nouvelles et la possibilité de s'abonner pour des mises à jour exclusives.**

**Chaque plateforme est un chapitre de l'histoire de Ben Gagnon, et en les explorant, on peut assembler les pièces du puzzle pour former le tableau complet de son œuvre. C'est une invitation à voyager à travers la musique, à découvrir les nuances de son talent et à soutenir un artiste qui vit pour partager sa voix avec le monde. Alors, plongez dans l'univers de Ben Gagnon et laissez-vous emporter par la vague de sa musique qui se veut, avant tout, libre et authentique.**

**Les endroits préférés de Ben Gagnon au Québec**

**Ben Gagnon, l'artisan de la musique québécoise, trouve son inspiration dans les paysages variés et l'ambiance unique du Québec. Ses endroits préférés sont des reflets de sa musique : authentiques, pleins de caractère et empreints d'histoire.**

**L'un des lieux qui lui est cher est la ville de Montréal, un carrefour culturel où l'ancien et le nouveau se rencontrent. C'est dans les rues de cette métropole que Ben puise une partie de son inspiration, où chaque quartier chante une mélodie différente, du rythme effréné du centre-ville à la sérénité du Vieux-Montréal**

**.Le Mont Saint-Hilaire est un autre endroit qui occupe une place spéciale dans son cœur. Avec ses sentiers de randonnée et sa vue imprenable, c'est un lieu où Ben aime se ressourcer et composer. La nature y est une muse, et les panoramas sont comme des partitions sur lesquelles il écrit ses notes. La région de Charlevoix, avec sa beauté naturelle et ses paysages pittoresques, est également une source d'inspiration constante pour Ben. Les falaises qui surplombent le fleuve Saint-Laurent, les villages charmants et l'air marin sont autant d'éléments qui se retrouvent dans la texture de sa musique. Enfin, le vieux Québec, avec ses rues pavées et ses bâtiments historiques, est un lieu où le temps semble s'être arrêté. C'est un endroit où Ben se sent connecté à l'histoire et où il peut imaginer les générations de musiciens qui l'ont précédé.**

**Ces lieux, parmi tant d'autres, sont les muses silencieuses de Ben Gagnon. Ils sont les témoins de**

**ses moments de réflexion, de création et d'expression. Ils sont les pages blanches sur lesquelles il écrit la bande-son de sa vie, une harmonie qui résonne avec l'âme du Québec.**  
**À travers ses histoires, on ressent que la vie vaut la peine d'être vécue et qu'il faut rester debout devant l'inconnu.**

**Benoît Gagnon : Quand les silences se font mélodie**

Dans l'écrin lavallois, où le rythme du quotidien côtoie la douce langueur du fleuve, une âme musicale murmure ses vérités : celle de Benoît Gagnon. Il est un artisan des sons, un poète dont les mots se parent de l'étoffe vibrante de sa guitare. Son odyssée musicale, bercée par les échos lointains du folk, l'énergie tellurique du rock et les plaintes bleutées de l'âme, a sculpté en lui un artiste à la sensibilité à fleur de peau. Sa guitare, plus qu'un simple instrument, est une confidente silencieuse, une extension de son cœur vibrant. Ses doigts agiles caressent les cordes, en extirpant des harmonies qui racontent des histoires sans paroles, des émotions à vif. Son processus créatif s'apparente à une alchimie intérieure, où les silences de la ville, les murmures du vent sur l'eau, et les échos de ses propres songes se transmuent en mélodies singulières. L'inspiration, souvent fugitive, se pose délicatement sur sa partition intérieure, puis éclot en une symphonie d'accords et de rythmes.

Les thèmes qui enlacent ses chansons sont les fibres d'une humanité partagée. Il explore avec une plume délicate les jardins secrets des relations, les paysages urbains baignés de la lumière changeante de Laval, et les abysses de l'âme où les questions existentielles dansent en tourbillons. Ses textes, ciselés avec une poésie introspective, sont des fenêtres ouvertes sur un monde intérieur riche et nuancé. On y devine les joies éphémères, les chagrins lancinants, et cette quête incessante de sens qui anime chaque être.

Ses mots sont des caresses, des cris, des silences éloquents qui résonnent longtemps après l'écho de la dernière note. Ancré tendrement dans le terreau culturel lavallois, Benoît Gagnon est une étoile discrète mais lumineuse de sa scène musicale.

On le retrouve parfois dans l'intimité feutrée de [Insérer ici un ou deux noms de lieux de spectacle ou bars de Laval si vous en connaissez], où sa musique se déploie dans une atmosphère de partage et d'authenticité. Sa présence est un cadeau pour la communauté artistique locale, une voix singulière qui contribue à l'éclosion de talents et à la richesse de l'expression musicale régionale. Lors de ses performances, qu'elles soient empreintes de la douce mélancolie d'une ballade folk ou de l'énergie brute d'un morceau rock, Benoît Gagnon captive par sa vérité.

Il se livre sans artifice, offrant au public un fragment de son âme à travers chaque chanson.

Il est un voyageur sonore dont le cheminement musical continue de s'écrire, promettant encore d'émouvantes découvertes pour ceux qui auront la sensibilité de se laisser porter par la poésie de ses mélodies. Sa musique est une invitation à une douce rêverie, une immersion dans l'univers d'un artiste profondément connecté à sa ville et à l'ineffable beauté de l'art.

## QUÉBEC, L'ACCENT D'AMÉRIQUE

**Signe distinctif de la langue française, l'accent donne du caractère à la voyelle, comme il vient ici affirmer notre identité collective. Berceau de la francophonie en Amérique du Nord, Québec en est désormais la capitale et le porte-étendard.**

**Par sa forme et par sa hauteur, l'accent rend hommage au cap Diamant, ce relief géographique à partir duquel nous avons forgé notre destin. Il souligne également les mille et un contrastes où s'affiche notre différence : notre visage européen et notre dynamisme nord-américain, notre créativité au service de la culture et du savoir, notre histoire à l'ombre des remparts et des clochers, nos étés festifs et nos hivers chaleureux**

**Joyau du patrimoine mondial, Québec conjugue son passé au présent pour construire son futur. C'est à Québec qu'en premier on a placé un accent sur l'Amérique. Aujourd'hui, nous revendiquons le droit de porter cet accent pour le faire entendre et résonner dans le monde entier.**

**PARCE QUE QUÉBEC EST UNIQUE.**

**PARCE QUE NOUS EN SOMMES FIERS**

**PARCE QUE NOUS SOMMES L'ACCENT D'AMÉRIQUE**